

福岡地裁であった原告への尋問の後、記者会見に臨む森あい弁護士(左)=9月5日、福岡市

小相

3人に向かって 意見を述べ

二大分県在住=は、裁判官 廷に立った弁護士の森あい

20日(木) > 26日(水) トキハ本店*8F 催し場/B1F・5F 特設会場

のは憲法違反だとして、福

同性間の婚姻を認めない



科学的、医学的知見を信奉

とし続けることは、

、誤った

でもない。同性婚を想定外

同性愛は異常でも病気













Z 0% 13~21℃ 降水確率 気 温 南部

> 題を踏まえ、救済法案の提出へ本格調整に入った―18日午後 衆院予算委で答弁する岸田首相。政府は旧統一教会を巡る問

者契約法は、霊感商法で結

を設置し、19日に議論を始

ワーキングチーム(WT)

北出界 務を担う

庁の審議官がトップ。消費

チームは計11人で消費者

・天気は3面をご覧ください

今山乡 10 FT 19 H

> BT) サポートチーム・コ 開する「SOGIE (LG 数者の支援や啓発活動を展

コカラ!」共同代表でもあ



1章 多様な性

「性別が同じというだけ

なければ」と指摘する。 しい。不平等な制度は変え で結婚を選べないのはおか

法律上は独身に

画した。 が嫌だった。大学時代は学 内で同性愛をテーマにした から「男らしさ」「女らし トークイベントを仲間と企 大阪府出身。子どもの頃 を押し付けられる風潮

昨年11月、福岡地裁。法 し続けるのと同じだ」

で起こされている。同性婚 東京、大阪など全国5カ所 た。同様の裁判は19年以降、 3年間働いた。14年から熊 の訴訟に関わるようになっ 本県阿蘇市で勤務し、今回 し、東京の法律事務所で約 2011年に弁護士登録

訴訟で、原告側弁護団の共

組が国に損害賠償を求めた

熊本両市のカップル3

同代表を務める。

大分県内を拠点に性的少

の法制化につなげるのが狙

のみに基づいて成立する の婚姻を想定していないと と定めた憲法24条が同性間 国は「婚姻は両性の合音

主張し、争っている。

誓をしている。自治体から 公的に関係を認められたと 市でパートナーシップの官 プルは、いずれも居住する 森が担当する原告のカッ

福岡地裁であった原告への尋問の後、 記者会見 に臨む森あい弁護士 (左) =9月 5日、

判決は、不平等な状態は解消され 判断。一方、今年6月の大阪地裁 同性同士の結婚を認めない民法な トの平等に反する」として違憲と どの規定を「不合理な差別で法の に起こされた。現在の原告は計36 へ。昨年3月の札幌地裁判決は、 として、全国の5地裁 をすべての人に」訴訟 裁判は「結婚の自由

独身のまま。 はいえ、法律上は他人で、

とどうしようもないことが いろいろある」(森)のが い……。「結婚していない 言がなければ相続もできな われないかもしれない。遺 われず大事な意思決定に関 とき、病院で家族として扱 ナーに万一のことがあった 病気や事故など、パート

熊本市在住のゆうた(39)= であった原告への尋問で、 沢を」と訴えた。 フルネームは非公表=は 人を人として尊重する判 今年9月5日に福岡地裁

付けた。 福岡地裁は次回12月8日 途上にあると指摘し、合憲と結論 つつあり、保護の在り方は議論の ての人が将来を描ける日本 になってほしい」



の口頭弁論で結審する予定。

変わる世の意識

独など計33の国・地域が同 を皮切りに、米、英、 性婚を認めている。 世界では01年のオランダ 広島修道大(広島市)

多かった。 る人は64・8%で、15年と 比べ13・6||||上昇した。特 どの研究者グループが19年 に20代は83・8%と支持が によると、同性婚に賛成す に日本全国で実施した調査

ップルが暮らしている。 大分でも同性同士のカ 全

格的な議論を、と望んでい

つつある。森は国会でも本

世の意識は大きく変わり

藤内教史 敬称略二

◈世耕弘 参院幹事 ◆小野寺 安保調査

(WT兼 ♦小野寺 ◈木原稔 ◈薗浦健

◆熊田裕 ◆国場幸 ◈佐藤正 ◈堀井巌